

Le Moyen âge / La société ceux qui travaillent les paysans

Au moyen-âge, la société est divisée en trois catégories : les chevaliers, les hommes d'église et les travailleurs (pour la plupart paysans) qui représentent 90% de la population.

Certains paysans sont libres : les vilains ; d'autres appartiennent à un seigneur : les serfs.

La vie des paysans est difficile : le travail est dur et les récoltes peu abondantes. Les outils sont rudimentaires : fléau, faucille... Il y a de nombreuses famines...

Les paysans ont une vie frugale et meurent jeunes. Ils vivent dans des cabanes en torchis composées d'une seule pièce.

Ils doivent également des impôts aux deux autres catégories : la dîme à l'église et la taille au seigneur...



